
TreffFa der FVST 27.08.2019
 
 
TOP 0: Begrüßung und Anwesenheit
 
- FaraFNW: -

- FaraFME: Marten Zillmer, Mairin Seidenkranz

- FaraFMA: Jannik Trappe

- FaraFEIT: Philipp Le, Paul Wiedow

- FaraFIN: Dominik Weitz, Tessa Zander, Till Isenhuth

- FaraFVST: Alexander Geschke, Erik Scheunemann, Charlotte Ley

- FaraFWW: -

- FaraFHW:Antje Muth, Ivette Bartholomäus

- FaraFMB: Aiven Timptner, Maximilian Forberger

- Stura:Lukas Hüsgen

- Gäste: Richard Fiedler, Alisa Noll

 
Leitung: Alexander Geschke
Protokoll: Charlotte Ley

 
 
AUßERORDENTLICHES

 
Immatrikulationszahlen
 
Die FEIT spricht die niedrigen Immatrikuliertenzahlen für die kommenden Erstsemester an. Zwar wäre
die Anzahl der Bewerber normal, allerdings hat Peter Knüppel, der Studienbeauftrage, die Zahlen der
Immatrikulierten mit letztem Jahr verglichen und dort gab es zum selben Zeitpunkt doppelt so viele
Immatrikulierte; Bei anderen Fakultäten gibt es das selbe Problem
Bitte der FEIT: die Problematik im K3 ansprechen und Druck, dass Bestätigungsbriefe früher
rausgehen, ausüben. Dies sei auch im Interesse der Universität, da sich die Bewerber so vielleicht
eher für Magdeburg entscheiden, anstatt sich etwas Anderes zu suchen.
Ebenfalls soll es an den Rektor rangetragen werden und vorher im Stura angesprochen werden (am
Donnerstag 29.09.)
Es wird angesprochen, dass es vor 2 Jahren auch so war, letztes Jahr jedoch besser.

 
 
Yachthafen als Eventlokation (z. B. Pulic Viewing, Sommerkino, Filmpremiere der Uni)
Der Gast Richard Fiedler möchte den Yachthafen im Stadtpark vorstellen und universitäre
Kulturvereine sowie FaRas o. ä. ermuntern dort Events zu veranstalten. Trotz zentraler Lage sei dort
noch Freiraum und kaum Lärmbelästigung für Anliegende. Eine Einladung zur Besichtigung des
Geländes wurde ausgesprochen.



Aktuell gibt es dort Kapazitäten für ca. 1.000 Menschen im Außenbereich (dieser soll auf bis zu 3.000
vergrößert werden) und ca. 100-200 Menschen im Innenbereich (soll auf bis zu 700 vergrößert
werden).
Im Außenbereich steht im Sommer immer eine Videowand sowie eine kleine Bühne.
Bisher finden nur Außenveranstaltungen statt. Innenveranstaltungen sollen perspektivisch ab Winter
2020 stattfinden. Die Saison dieses Jahr endet am 14.09. mit einer Abschlussfeier.
Im Allgemeinen sollen die Veranstaltungen dort weitgehend Kostenneutral sein und sich hauptsächlich
über den Getränkeumsatz finanzieren. Jedoch ist es abhängig vom Umfang/ den Leistungen, welche
der Hafen erbringen soll, der Rest ist Verhandlungssache.

 
Kontakt: Richard Fiedler, Fiedler Veranstaltungstechnik
Ohrestraße 51, 39124 Magdeburg
www.fiedler-veranstaltungstechnik.de
info@yachthafen-magdeburg.de

 
 
TOP 1: Berichte der Fachschaften

 
- FaraFNW: -

- FaraFME: -

- FWW: -

- FaraFMA: ein Professor, der im Prüfungsamt arbeitet, geht in den Ruhestand. Die Sekretärinnen
müssen Arbeit übernehmen, es ist nicht klar, wer der Ansprechpartner ist.

- FaraFEIT: Beschäftigt mit der Planung für die O-Wo und kommende Semester.

- FaraFIN: Es gibt aktuell keinen Sprecher für Öffentlichkeitsarbeit. Die Wahl wurde für ungültig
erklärt. Aktuell gibt es viel Chaos, aber einzelne Projekte sind noch am Laufen, da einzelne Leute
sich darum kümmern.

- FaraFVST: Die Allgemeine Prüfungsordnung (22. Version) für den Ingenieurscampus wurde mit 2
Gegenstimmen (FVST) verabschiedet. Es gab den Vorschlag, dass diese eventuell noch über den
KSL-Vertreter oder Senat verhindern können.
Es gibt eine zusätzliche Auslandssemesterveranstaltung.
Im kommenden Semester soll für bessere Werbung der Infoveranstaltung für Auslandssemester im
LSF wird es jedes Semester die Veranstaltung angezeigt werden.

- FaraFHW: Beschäftigt mit der Planung kommender Veranstaltungen: z. B. Lila Rausch eine
feministische Filmvorführung

- FaraFMB: Beschäftigt mit der Planung für die O-Wo. Das erste Treffen für die Umweltparty hat
stattgefunden.

- Stura: Es gibt wieder eine Sachbearbeitung.
Neue Termine für juristische Erstberatung sind möglich. Da diese bisher schlecht besucht waren,
wurde gebeten die Erstberatung in den FaRas zu bewerben und auf den Stura hinzuweisen.
Diese Veranstaltungen wurden gefördert: Lila Rausch; TedEX (7.10)
Für das kommende Rektorgespräch soll angesprochen werden, dass es aktuell evlt. nicht möglich
ist die Beiträge richtig zu berechnen. Ebenfalls soll es ein Haus der Studierendenschaft auf dem
Gelände der OvGU geben. Dort sollen Büroräume und evtl. auch Lernräume des Sturas uns der
FaRas sein, allerdings gibt es noch kein genaues Konzept. Die Problematik mit den
Immatrikuliertenzahlen soll angesprochen werden.

 
 

TOP 2: Einführungswoche WS 2019/20 (Programm
und Ablauf)



 
FVST, FEIT, FMB und FMA planen die O-Wo mit 4 gemeinsamen Punkten gemeinsam, allerdings ist
es schwer einzuplanen wie viele tatsächlich kommen.

 
Es wurde angefragt, ob man eine gemeinsames Grillveranstaltungen mit allen FaRas stattfinden soll.
Würde vermutlich sehr groß werden, aber vermutlich kommen nicht alle, wenn es am Wochenende
stattfindet, da viele nach Hause fahren. Es wurde überlegt, ob man das als Reste-/Helfergrillen
(12.10.) mit allen FaRas veranstalten soll und so evtl. neue Leute für die FaRas anwerben kann oder
ob es als großer TreffFa sein soll. Letzteres wurde als Idee verworfen, da es am Wochenende wäre.

 
FIN hat Interesse an gemeinsamen Treffen mit versch. Fakultäten. Tessa möchte sich deshalb an der
Orga beteiligen und würde mit Auto unterstützen. Möchte es als Ersti-Veranstaltung angesetzt lassen.
Die Idee wurde geäußert, dass jeder selbst Grillgut mitbringt und die FaRas bloß den Grill stellen

(sowie Reste verbrauchen) à FVST, FIN, FMA, FHW, FME, FMB sind dafür
An Sicherheitskonzept und Ordnungsamt denken, damit bei solche einer großen Veranstaltung nicht
gegen Versammlungsrecht verstoßen wird
Es soll in den eigenen FaRas nach Interessierten gefragt werden; bis nächste Woche Freitag (30.09.)
Erstes Treffen für die Planung in 2 Wochen?

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Termine für große Veranstaltungen der Fakultäten
 Montag

 
Sangriaparty

Dienstag Mittwoch
 
 

Donnerstag
 
Erstiparty in der
Festung

Freitag

FEIT   Spieleabend  Kater-
frühstück

FMA   interner
Spieleabend

Campusralley  

FMB   Spieleabend (mit
FIN)

  

FVST Stadtralley (mit FMB,
FEIT, FMA)
danach Grillen vor
G16

Campusmehrkampf (mit
FMB, FEIT, FMA)
Kneipentour +
Bierbachelor (mit FMB,
FEIT, FMA und vlt. FIN)

Spieleabend   

FHW  Grillen der Gremien (Hof
von G40)
Baracke

   

FIN Campusralley Kneipentour Spieleabend   

 
FHW: Da die anderen Veranstaltungen von den Gremien geplant werden, wird ein genauerer Plan
wird über den Verteiler zugesendet.
FME hat schon die Woche vorher O-Wo, daher findet dort die Kneipentour am 01.10. Kneipentour und



am 02.10. die „geheime“ Erstiparty statt.

 
 
TOP 3: TreffFi
 
Feedback: alle FaRas sind dafür.
Der erste TreffFi soll bald stattfinden. Chris (Stura Finanzen), möchte sich ohnehin mit den FaRas
treffen, dies könnte der erste TreffFi werden.

 
 
TOP 4: Veranstaltungen
 
FIN: Die Bundesfachschaftstagung der Informatik (KIF – Konferenz der Informatik Fachschaften)
findet „Spontan“ vom 30.10-02.11. in G40 (FHW) in Magdeburg statt, da Leipzig als Veranstaltungsort
abgesagt hat. Es werden mit 200-250 Teilnehmern gerechnet
Es folgt eine Anfrage an Helfer (ca. 50 benötigt, Prämien für diese sind geplant). Es ist gewünscht,
dass die Fakultäten Werbung machen und langfristig ein interdisziplinärer & fakultsübergreifender
Helferpool erstellt werden kann, der für andere hier stattfindende Bundesfachschaftstagungen genutzt
werden kann. Benötigt werden Helfer zum besetzen der Infotresen für die Stadt MD, um Schlafhallen
zu beaufsichtigen, Aufbau, Abbau und Logistigkram (einkaufen). Weitere Infos folgen über den TreffFa
Email Verteiler
Bis Anfang/Mitte Oktober Helfer Interessenten haben wäre gut bzw. zum nächsten TreffFa.
Finanziell sind Kosten im Rahmen von 15.000-20.000€ zu erwarten. Finanzielle Hilfe sollte eigentlich
in Höhe von 10.000€ vom BMBF kommen, allerdings ging dies schon an Leipzig. Es wird von der
FMB gesagt, dass Unterstützung für Bundesfachschaftstagungen von Ländern Pflicht sei, der FIN
wird sich dort erkundigen. Es wurde nach finanzieller Unterstützung vom Stura gefragt im Rahmen
von 1.000-3.000€ als Verlustunterstützung. Chris meinte, das ginge bloß, wenn auf TreffFa
zugestimmt wurde.
allgemeines Meinungsbild: Der TreffFa empfiehlt dem Stura eine finanzielle Unterstützung für KIF:
einstimmig positiv

 
Am 28.08. findet um 19.00 ein Spieleabend in G29/307 statt.

 
FHW: Erstiparty in Insel der Jugend soll im Zeitraum vom 14-27.10 stattfinden. Das Konzept sei
Anders als in letzten Jahren, weitere Infos werden folgen.

 
FEIT: Spieleabend G5 am 02.10.

TOP 5: Sonstiges
- Großer TreffFa: Zuständig – FHW, FME

Wird vermutlich in der 43. KW stattfinden

 
 
NÄCHSTER TREFFFA: FWW (gewünscht im Oktober 42.KW, da im September nicht so viel Bedarf
und vor großem TreffFa)


